





 





 15 novembre 2005 / 204.05 
 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Più sicurezza ai pedoni: è giunta l’ora di proceder e alla sistemazione 
delle strutture di attraversamento in molti punti d el Cantone! 
 
 
Con riferimento alla risposta 11 gennaio 2005 del Consiglio di Stato (vedi allegato) e considerato 
che il tema della necessità di maggiore sicurezza dei passaggi pedonali è tuttora di estrema 
attualità, chiedo al Governo: 

1) il censimento dei passaggi pedonali su tutte le aree aperte alla circolazione stradale del 
Cantone è stato concluso nei termini previsti (fine aprile 2005)? 

2) Qual è la valutazione generale dell’Ufficio della segnaletica stradale e degli impianti 
pubblicitari del DT evidenziando chiaramente i punti critici e le situazioni da risanare al più 
presto? 

3) Quali sono le priorità d’intervento atte a migliorare la sicurezza degli utenti pedestri e come si 
intende procedere in collaborazione con gli enti locali? 
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Allegata: 

citata risposta CdS 11.01.2005 / 205.04 
 


